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Nice
Appartement a vendre (06000)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

7 Piéces
145 m?
84947833
1250 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice centre / baumettes : emplacement de 1er choix au calme d'une petite
impasse, dans un quartier résidentiel verdoyant. Situé a seulement 400 Metres de
la mer et de la promenade des anglais, cette maison de ville des années 30, rénové
dans un style contemporain, bénéficie d'un ensoleillement du matin au soir grace a
son exposition ouest et est. A proximité directe des commerces (250 Métres) et du
tramway (5 minutes a pied), cette propriété offre un confort de vie exceptionnel.
Avec 135 m2 habitables, cette maison se compose d'un rez-de-chaussé lumineux

avec un séjour et une cuisine équipé ...

Nice centre / baumettes:prime location in a quiet cul-de-sac within a verdant
residential neighborhood. Located just 400 meters from the sea and the
promenade des anglais, this 1930s townhouse, renovated in a contemporary style,
benefits from all-day sunlight due to its east-west exposure. With shops only 250
meters away and the tramway a 5-minute walk, this property offers exceptional
living comfort. With 135 sgm of living space, this house features a bright ground
floor with a living room and equipped kitchen opening onto a terrace and garden.

You will also find a guest toilet and a ...

TERRAZZO.IMMO
10 quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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